



Consejo Económico y Social

Distr.
GENERAL

E/C.2/1999/2/Add.5
12 de enero de 1999
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

COMITÉ ENCARGADO DE LAS ORGANIZACIONES
NO GUBERNAMENTALES
Período de sesiones de 1999
Tema 4 del programa provisional

EXAMEN DE LOS INFORMES CUADRIENALES PRESENTADOS POR LAS ORGANIZACIONES
NO GUBERNAMENTALES RECONOCIDAS POR EL CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL COMO
ENTIDADES CONSULTIVAS DE CARÁCTER ESPECIAL Y GENERAL

Informes cuadriennales de 1994 a 1997 presentados por conducto del
Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del
Consejo Económico y Social

NOTA DEL SECRETARIO GENERAL

Adición

ÍNDICE

	<u>Página</u>
1. Congreso Islámico Mundial	2
2. Federación Universal de Movimientos Estudiantiles Cristiano . .	5
3. Sociedad Mundial Protectora de Animales	8
4. Federación Mundial de Veteranos de Guerra	14
5. Unión Mundial de las Organizaciones Femeninas Católicas . . .	17
6. World Vision International	21

1. CONGRESO ISLÁMICO MUNDIAL

(Reconocido como entidad de carácter consultivo general en 1967)

El Congreso Islámico Mundial, fundado en 1926, es la más antigua de las organizaciones islámicas internacionales. Trabaja por la paz sobre la base de la justicia y la amistad hacia todos. Es una organización sin vinculaciones políticas que cree firmemente en la fraternidad universal de todos los seres humanos sin discriminación alguna. Se esfuerza por conseguir el diálogo entre las distintas creencias religiosas con objeto de establecer la tolerancia mutua entre los fieles de todas las religiones.

En virtud de su constitución, la Organización tiene un Presidente, dos Vicepresidentes, uno de Africa y otro de Asia, y cuenta con muchas filiales en distintas partes del mundo.

Participación en el Consejo Económico y Social y otras actividades y reuniones de las Naciones Unidas

La Organización ha apoyado y sigue apoyando plenamente los objetivos y las actividades del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios. El Representante permanente del Congreso Islámico Mundial en Ginebra ha participado activamente en las conferencias y reuniones que se indican a continuación:

Períodos de sesiones sustantivos del Consejo Económico y Social	del 26 de junio al 28 de julio de 1995, del 30 de junio al 25 de julio de 1997
Quincuagésimo a quincuagésimo tercer períodos de sesiones de la Comisión de Derechos Humanos	del 31 de enero al 11 de marzo de 1994, del 30 de enero al de marzo de 1995, del 18 de marzo al 26 de abril de 1996, del 10 de marzo al 18 de abril de 1997
Subcomisión de Prevención de Discriminaciones y Protección a las Minorías	del 1º al 26 de agosto de 1994, del 31 de julio al 25 de agosto de 1995, del 5 al 30 de agosto de 1996, del 4 al 29 de agosto de 1997
Grupo de Trabajo sobre las Minorías	
Primer período de sesiones	del 28 de agosto al 1 de septiembre de 1995
Segundo período de sesiones	del 30 de abril al 3 de mayo de 1996
Tercer período de sesiones	del 26 al 30 de mayo de 1997
Comité Internacional de la Cruz Roja	14 de octubre de 1994, 10 de octubre de 1995

Reunión Internacional de Organizaciones del 2 al 4 de septiembre de 1996
No Gubernamentales y Simposio de el 25 al 28 de agosto de 1997
Organizaciones No gubernamentales
europeas

Comité de las Organizaciones no 15 de agosto de 1995
Gubernamentales sobre Libertad de
Religión y Creencia

Reuniones de información regulares para organizaciones no gubernamentales.

Participación activa durante el período objeto de examen en las actividades de la Conferencia de las Organizaciones no Gubernamentales (CONGO) reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social.

El representante del Congreso Islámico Mundial en Nueva York también participó activamente en las actividades del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios en relación con muchos temas, incluidos los derechos humanos, la fiscalización de drogas, la mujer en el desarrollo, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) así como en los períodos de sesiones ordinarios de la Junta Ejecutiva del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) que tuvieron lugar en Nueva York, en febrero de 1995 y en septiembre de 1996.

Además, la organización participó en la Conferencia de Planificación de la Familia, celebrada en Egipto, y en la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer, celebrada en Beijing en septiembre de 1995. El Secretario general representó a la organización en el quinto período de sesiones de la Comisión sobre Prevención del Delito y Justicia Penal celebrada en Viena, en mayo de 1996.

Algunos de los discursos pronunciados por representantes de la organización en foros del Consejo Económico y Social trataron de la violación de los derechos humanos, la fiscalización de drogas, los derechos y la protección del niño, la mujer en el desarrollo, la delincuencia y la justicia penal.

Cooperación con programas de las Naciones Unidas

La organización ha estado especialmente activa en la promoción de programas y objetivos de las Naciones Unidas respecto a la paz y la seguridad internacionales, los derechos humanos, la fiscalización de drogas y en la consecución del papel y los derechos legítimos de la mujer y el niño, en relación con los cuales ha organizado seminarios a intervalos regulares en casi todos los 35 países donde tiene filiales.

El Presidente y el Secretario General de la organización han desarrollado una intensa actividad para llevar la paz a Afganistán, país desgarrado y devastado por la guerra, para lo que se han unido a varias campañas destinadas a resolver el conflicto afgano.

Con miras a promover el entendimiento entre las religiones y los objetivos de la Carta de las Naciones Unidas, la organización dedicó al tema "El Ummah islámico en el próximo siglo" su cuarta conferencia internacional anual, celebrada en septiembre de 1997, en la que participaron activamente

intelectuales y eruditos musulmanes y no musulmanes, incluido el Presidente del Millennium Institute de los Estados Unidos de América. En la Conferencia se trató de la contribución que pueden hacer los musulmanes para resolver los problemas a los que se enfrenta la raza humana.

Impulsada por su preocupación por los malos tratos de que son objeto los niños y por su interés en la protección de sus derechos, la organización ha presionado a las organizaciones islámicas y no islámicas de los países islámicos para que se ocupen del tema con carácter de urgencia y, cuando ha sido procedente, ha recomendado la presentación de legislación para lograr los objetivos deseados. Gracias a la presión que ha ejercido la organización sobre los parlamentarios de Pakistán, el Gobierno de ese país ha adoptado numerosas medidas administrativas para aplicar los programas del Consejo Económico y Social sobre los derechos y la protección del niño.

Otras actividades pertinentes

Durante el período objeto de examen, el Congreso Islámico Mundial ha proporcionado una ayuda considerable en forma de medicamentos, ropa y alimentos a las víctimas de la agresión serbia en Bosnia. La ayuda, concedida en 1994 y 1995, incluía artículos específicos para los niños que se enviaron a través del UNICEF.

Con respecto a la protección de los derechos de las minorías, el Secretario general ha estado en contacto constante con los dirigentes de las comunidades minoritarias en Pakistán, con miras a prestarles ayuda y a asegurarles justicia y derechos en condiciones de igualdad. En Islamabad, la organización gestionó un diálogo entre musulmanes y cristianos.

La organización ha mantenido una estrecha asociación con la Conferencia Mundial pro Religión para la Paz, de la que su Secretario fue nombrado Presidente en 1994. El Secretario asistió a la sexta reunión de la Asamblea General de la Conferencia, celebrada en diciembre de 1995.

Desde hace tiempo, la organización publica una revista semanal sobre acontecimientos mundiales. En ella se informa de los éxitos, la labor y las actividades de las Naciones Unidas. Los ejemplares de esta publicación se pueden conseguir en muchos países.

2. FEDERACIÓN UNIVERSAL DE MOVIMIENTOS ESTUDIANTILES CRISTIANOS

(Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1970)

Introducción, finalidades y propósito

La Federación Universal de Movimientos Estudiantiles Cristianos es una asociación internacional que agrupa a asociaciones o movimientos cristianos de estudiantes y otros miembros de la comunidad académica en diversas regiones de todo el mundo. La Federación cuenta actualmente con 97 movimientos nacionales agrupados en seis regiones: África, Asia y el Pacífico, Europa, América Latina y el Caribe, Oriente Medio y América del Norte. Las cinco primeras regiones tienen oficinas en Nairobi, Hong Kong, Amsterdam, Caracas y Beirut, respectivamente. América del Norte, que tiene sólo dos movimientos, no tiene oficinas regionales.

El número de movimientos ha aumentado desde el último informe. En la Asamblea general celebrada en la Côte d'Ivoire en agosto y septiembre de 1995, se afiliaron a la Federación los movimientos de la República Democrática del Congo, la República Checa, Jordania, Honduras, Namibia, Hungría, la República Dominicana, Venezuela y los Estados Unidos de América.

Durante el cuatrienio objeto de examen, la Federación celebró su centenario. Los programas organizados con ese motivo giraron, principalmente, en torno al fomento del liderazgo; la potenciación de la mujer; la educación en derechos humanos; la justicia y el alfabetismo económicos; las iniciativas para la paz y resolución de conflictos; la crítica de la educación superior en el contexto económico, político y social; y la respuesta a la globalización basada en la ética y la fe.

Participación en programas relacionados con las Naciones Unidas y cooperación con las Naciones Unidas y organismos afines

Como organización de estudiantes especialmente interesada en la relación de diversos programas mencionados supra con la educación y sus repercusiones sobre los estudiantes, la Federación ha mantenido con la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) una relación más estrecha que con cualquier otro órgano de las Naciones Unidas. Durante el período que nos ocupa, la Federación participó en las siguientes consultas colectivas de la UNESCO:

En 1995, el representante de la Federación Universal de Movimientos Estudiantiles Cristianos de Francia asistió a la consulta colectiva sobre el tema "The Social Role and Employment of Graduates in the 21st Century" (La función social y el empleo de los licenciados en el siglo XXI). Entre otras tareas, la reunión examinó un informe sobre los procedimientos de un debate iniciado por la UNESCO en conmemoración de su cincuentenario. El informe, titulado "Higher Education in the 21st Century: A student perspective" (La educación superior en el siglo XXI: Perspectiva de un estudiante), se basaba en los resultados de diversas consultas y debates entablados por varias organizaciones no gubernamentales en foros de la UNESCO hasta 1995. En el documento se abordaban tres cuestiones principales: ¿Por qué estudiamos? ¿Qué estudiamos? ¿Cómo estudiamos? La contribución de la Federación a este

documento procedía de su amplio informe de la consulta sobre Educación superior que se había celebrado en Bangkok, Tailandia, en fecha anterior ese mismo año.

En septiembre de 1996, el Cosecretario general asistió a la quinta consulta colectiva de organizaciones no gubernamentales, en el foro de estudiantes y patronos sobre empleo de los licenciados celebrado en la sede de la UNESCO los días 16 y 17 de septiembre. El tema del foro era "Higher Education and the consequences of change for graduate employment" (La educación superior y las consecuencias del cambio sobre el empleo de los licenciados).

En febrero de 1997, el Cosecretario general asistió a una consulta colectiva de seguimiento de organizaciones no gubernamentales sobre el tema "Higher Education and the consequences of change for graduate employment". El foro centró su atención en las modalidades cambiantes del mercado de trabajo y sus repercusiones en la educación superior.

Cambio de clasificación del carácter consultivo

A raíz del cambio de las tres categorías de carácter consultivo de la UNESCO, A, B y C, a dos: "Relaciones oficiales" y "Relaciones operacionales", la Federación, que era una entidad reconocida de carácter consultivo de categoría B, pasó a ser entidad reconocida de la categoría de "Relaciones operacionales".

Representación y participación de la Federación Universal de Movimientos Estudiantiles Cristianos en otras reuniones de las Naciones Unidas

El Cosecretario general y un grupo de miembros de distintas regiones asistieron a la Cumbre Mundial sobre Desarrollo Social, celebrada en Copenhague, en marzo de 1995. La delegación de la Federación participó activamente en el foro de organizaciones no gubernamentales que precedió a la Cumbre Mundial y la Federación organizó dos reuniones en dicho foro, una de las cuales trataba de opciones y paradigmas y la otra, del diálogo Norte-Sur.

Un mes antes de la Cumbre Mundial, el Cosecretario general y otros dos representantes participaron en la tercera reunión del Comité preparatorio, que se celebró en Nueva York, en la sede de las Naciones Unidas. La reunión preparatoria entrañaba la reunión de varias reuniones oficiosas. Los representantes de la Federación desempeñaron una función decisiva en la preparación de la reunión oficiosa de derechos humanos y también participaron en las reuniones oficiosas sobre la mujer y sobre el desarrollo.

En 1996, el Cosecretario general asistió a la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, en primer lugar, al grupo especial de trabajo sobre poblaciones indígenas y minorías.

En 1996, varios representantes de la Federación en Ecuador, Francia y Noruega asistieron a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre los Asentamientos Humanos (Hábitat II) en Estambul, Turquía.

En 1997, delegados de Alemania y Sri Lanka representaron a la Federación en la Comisión de Derechos Humanos.

El representante acreditado también representó a la Federación en las reuniones siguientes en Nueva York:

La reunión de seguimiento de la Cumbre Mundial sobre Desarrollo Social celebrada en Nueva York del 21 al 31 de mayo de 1996. La asistencia a esta reunión fue por invitación especial, con motivo de haber sido acreditada la Federación a la Cumbre Mundial.

La cuadragésimo novena Conferencia del Departamento de Información Pública y de organizaciones no gubernamentales, celebrada del 10 al 12 de septiembre de 1996. La Conferencia era de gran importancia para la Federación porque se proponía poner de relieve la asociación de las Naciones Unidas y la sociedad civil para el fortalecimiento de las Naciones Unidas.

Conclusiones

Las limitaciones de recursos humanos y presupuestarios de la Federación han restringido hasta cierto punto su participación en reuniones y actividades de las Naciones Unidas y órganos subsidiarios. Los próximos años es probable que veamos una mayor participación de la Federación en las cuestiones que interesan directamente a los sectores que representa (estudiantes y educación) y que están más en consonancia con su identidad y carácter de organización estudiantil. En este aspecto, su relación con la UNESCO y su participación en las actividades de este organismo serán de importancia capital.

3. SOCIEDAD MUNDIAL PROTECTORA DE ANIMALES

(Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1981)

Introducción

La Sociedad Mundial Protectora de Animales se fundó en 1981 como resultado de la fusión de la Sociedad Internacional Protectora de Animales y el Fondo Mundial para la Protección de Animales, cuya fundación data, a su vez de 1959 y 1950, respectivamente.

La Sociedad tiene por finalidad promover medios eficaces para la protección d los animales, la prevención de la crueldad contra los animales y el alivio de su sufrimiento. Esto se consigue mediante programas internacionales de educación y ayuda directa administrados por las ocho oficinas regionales de la Sociedad Mundial, que se encuentran en Alemania, Canadá, Colombia, Costa Rica, Dinamarca, Estados Unidos de América, Kenya, Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte.

Los miembros de la Sociedad Mundial incluyen más de 350 organizaciones protectoras de animales en más de 70 países, así como decenas de millares de miembros a título personal, a los que atiende a través de sus oficinas regionales. La Sociedad publica la revista semestral Animals International. Cada oficina regional publica y distribuye su propia revista. Los temas tratados abarcan desde información de última hora sobre seminarios de control de población canina, formación superior de veterinarios locales, seminarios sobre cuidado y mantenimiento de animales de labor, envío de ayuda veterinaria y técnicos a zonas afectadas por catástrofes naturales o provocadas por el hombre.

Por su condición de entidad de carácter consultivo especial reconocida por el Consejo Económico y Social, la Sociedad Mundial recibe peticiones de asistencia de numerosos Estados miembros en una gran variedad de cuestiones.

ASISTENCIA PRESTADA A LOS GOBIERNOS

FECHA	GOBIERNO	ASISTENCIA PRESTADA	CONTACTOS PRINCIPALES
1994	República Checa	Facilitó leyes modelo, convenciones, información y asesoría. Posteriormente, analizó el proyecto de ley y formuló observaciones, previa solicitud, muchas de las cuales fueron incorporadas. La ley se aprobó en 1994	Ing. Z. Burda, Comisión Central, Ministerio de Agricultura, Praga
1994	Cuba	Facilitó drogas para eutanasia de emergencia y ofreció capacitación al Gobierno.	Ministerio de Agricultura y Ayuntamiento
1994	El Salvador	Elaboró legislación para controlar la explotación de la fauna silvestre.	
1994	Guatemala	Organizó un proyecto de capacitación en transporte y sacrificio de ganado.	Ministerio de Agricultura
1994	Nicaragua	Ayudó a reparar el parque zoológico.	
1994	Ucrania	Elaboró un programa de control de la rabia y de perros callejeros.	Sr. O. Omelchenko, alcalde de Kiev
1994	Costa Rica	Elaboró un protocolo para repoblar zonas naturales con especies en peligro recuperadas. Organizó un programa de esterilización para controlar la población de animales domésticos en zonas tribales.	Ministerio de Salud, Departamento de Zoonosis
1995	Cuba	Facilitó alimentos y suministros veterinarios esenciales para los animales de Cuba.	ANIPLANT, Ministerio de Agricultura
1996	Bahamas	Patrocinó un seminario, con los departamentos de las fuerzas policiales y judiciales, para capacitar a las autoridades locales en materia de legislación contra la crueldad con los animales.	Ministerio de Salud, Ministerio de Turismo
1996	El Salvador, Guatemala, Honduras	Elaboró cursos de capacitación de militares sobre conservación, especies en peligro y tácticas usadas por los cazadores furtivos de animales silvestres.	Varios organismos de los tres Gobiernos
1996	Kenya	Prestó asistencia a proyectos de reproducción de tortugas en peligro.	Philip Mwakio, Director provincial, Servicios de Fauna Silvestre, Kenya
1996	Namibia	Elaboró y facilitó material para programas de educación de estudiantes.	Katoma Lioni-Nyanyukweni, Secretario permanente, Ministerio de Educación, Windhoek
1996	Rwanda	Facilitó material veterinario.	Iyamuremye Augustin, Ministerio de Agricultura, Kigali
1996	Tailandia	Estableció un santuario de osos para animales confiscados del comercio de animales silvestres.	Preecha Rattanaporn, División de Conservación de la Flora y Fauna Silvestres, Departamento de Bosques Reales, Bangkok. Dr. Viroj Pimmanrojngool, Director del Departamento de Conservación de la Flora y Fauna Silvestres, Departamento de Bosques Reales, Bangkok

FECHA	GOBIERNO	ASISTENCIA PRESTADA	CONTACTOS PRINCIPALES
1997	Brasil	Patrocinó una conferencia sobre animales y control de perros.	
1997	Bulgaria	Colaboró con el Ministerio de Agricultura y Silvicultura para erradicar el espectáculo de los bailes de osos en las calles.	Dr. Vassil Stipzov, Subdirector de la Junta Nacional de Silvicultura, Ministerio de Agricultura y Silvicultura Alcalde de Sofía
1997	Etiopía	Evaluó métodos de producción de almizcle de civeta para la industria del perfume.	Getenet Wondimu, Dr. Shiferaw Fakadu Minessie Garshaw, Director de la Organización Etíope para la Conservación de la Fauna y Flora Silvestres, Ministerio de la Fauna y Flora Silvestres, Addis Abeba
1997	Hungría	Colaboró con las autoridades locales para trasladar 20 osos de una zona baldía a un recinto construido especialmente para ellos.	Alcalde de Verseguhaz Alcalde de Godollo
1997	Italia	Asesoró al Municipio de Capri en control de perros callejeros y construcción de una clínica.	Alcalde de Capri
1997	Nicaragua	Organizó programas de capacitación para especialistas en ganado caballar en técnicas de herrado y atención veterinaria básica	Ministerio de Agricultura
1997	Polonia	Elaboró programas de control de la rabia y de perros callejeros, organizó conferencia para veterinarios del Estado.	Urząd Miejski, Presidente de Bydgoszcz
1997	República Unida de Tanzania	Elaboró y facilitó material pedagógico para la enseñanza de estudiantes	Haroun Suleiman, Primer Subsecretario, Ministerio de Educación, Zanzíbar
1997	República Unida de Tanzania	Prestó asistencia a proyectos para la reproducción de tortugas en peligro en Zanzíbar.	Andrew Katema, Director, Ministerio de Turismo, Zanzíbar
1994-1997	Ecuador	Asesoró a las autoridades gubernamentales sobre protección del oso de anteojos, especie en peligro.	Ministerio del Medio Ambiente
1994-1997	Hungría	Facilitó leyes modelo, convenciones, información y asesoría. Posteriormente, analizó el proyecto de ley y presentó observaciones, previa solicitud, muchas de las cuales fueron incorporadas. La ley se aprobó en 1998.	Ministerio del Medio Ambiente Federación de SPA
1994-1997	Pakistán	Asesoró al Gobierno en materia de actividades ilícitas relativas a bailes y luchas de osos.	Refiq Ahmad, Subinspector General de Bosques, Ministerio del Medio Ambiente
1994-1997	Polonia	Facilitó leyes modelo, convenciones, información y asesoría. Posteriormente, analizó el proyecto de ley y presentó observaciones, previa solicitud, muchas de las cuales fueron incorporadas. La ley se aprobó en 1997.	Ministerio de Agricultura

FECHA	GOBIERNO	ASISTENCIA PRESTADA	CONTACTOS PRINCIPALES
1994-1997	Turquía	Colaboró con el Ministerio de Bosques para erradicar el espectáculo de los bailes de osos y crear un santuario de osos en un parque nacional.	Sabit Tarhan, Parques Nacionales y Flora y Fauna Silvestres, Dirección General, Ministerio de Silvicultura, Ankara, Muhittin Kizilel, Director, Ministerio de Silvicultura y Fauna y Flora Silvestres, Ankara Ministerio de Turismo, Ankara
1994-1995	Estonia	Facilitó leyes modelo, convenciones, información y asesoría. Posteriormente, analizó el proyecto de ley y presentó observaciones, previa solicitud, muchas de las cuales fueron incorporadas. La ley se aprobó en 1995.	EASAW Tartu
1994-1995	Eslovaquia	Facilitó leyes modelo, convenciones, información y asesoría. Posteriormente, analizó el proyecto de ley y presentó observaciones, previa solicitud, muchas de las cuales fueron incorporadas. La ley se aprobó en 1995.	Bohumil Lovas, Departamento de Veterinaria, Ministerio de Agricultura, Bratislava
1994-1995	República Unida de Tanzania	Organizó y evaluó el transporte y sacrificio de ganado.	Dr. Yusu Sembiko, Funcionario Veterinario Superior, Ministerio de Agricultura, Dar es Salaam
1996-1997	Montserrat	Prestó socorro para animales afectados por la actividad volcánica en curso, incluido el traslado aéreo de animales de compañía.	Claude Gerald, Ministerio de Agricultura
1996-1997	República Unida de Tanzania	Elaboró un proyecto de vacunación de todos los perros domésticos en el perímetro del Parque Nacional del Serengeti para evitar el virus del moquillo en la fauna silvestre.	Sr. Mollel, Principal secretario Dr. Kimati Ministerio de Agricultura y Cooperativas
1994 continuación	Belarús	Facilitó leyes modelo, convenciones, información y asesoría.	Sr. P. Zhushma, Miembro del Parlamento, Comité de Relaciones Internacionales, Minsk
1994 continuación	Bulgaria	Facilitó leyes modelo, convenciones, información y asesoría. Se ha elaborado un proyecto preliminar.	NFPAB Wilderness Fund, Sofía
1994 continuación	Croacia	Facilitó leyes modelo, convenciones, información y asesoría. Se ha elaborado un proyecto preliminar.	Sra. A. Karakas, Inspectora veterinaria, Ministerio de Agricultura, Zagreb
1994 continuación	Chipre	Elaboró un proyecto de ley para la protección de los animales, organizó un programa para control de la rabia y de los perros callejeros. Organizó programas de capacitación para herradores y veterinarios sobre tratamiento de los cascos de las caballerías.	Dr. P. Economides Ministerio de Agricultura
1994 continuación	El Salvador, Honduras, Nicaragua	Organizó reuniones de estrategia con funcionarios de los departamentos de Flora y Fauna Silvestres, Aduanas, Policía y Militares sobre el contrabando de animales salvajes.	Diversos organismos de los tres gobiernos

FECHA	GOBIERNO	ASISTENCIA PRESTADA	CONTACTOS PRINCIPALES
1994 continuación	India	Elaboró un proyecto de control de la rabia y de perros callejeros, capacitó a empleados municipales en la captura, manejo y técnicas de esterilización de perros.	Alcalde de Jaipur
1994 continuación	Indonesia	Facilitó suministros de emergencia para un proyecto de rescate y readaptación de orangutanes en peligro.	Ministerio de Flora y Fauna Silvestres y de Bosques
1994 continuación	Kenya	Elaboró y suministro material pedagógico para programas de educación de estudiantes.	Daniel Sang, HSC, Director Superior de Educación, Ministerio de Educación, Nairobi
1994 continuación	Kenya	Elaboró un programa de control de gatos para las autoridades islámicas.	Dr. I. Ragwa, DVI Lamu District, Departamento gubernamental de Veterinaria
1994 continuación	Lituania	Facilitó leyes modelo, convenciones, información y asesoría.	Prof. K. Trayinus, Kaunas
1994 continuación	Rumania	Facilitó leyes modelo, convenciones, información y asesoría.	Sr. V. Dianconu, Ministerio del Medio Ambiente, Bucarest
1994 continuación	Federación Rusa	Facilitó leyes modelo, convenciones, información y asesoría. Se ha preparado un proyecto preliminar.	Tatyana Pavlova, Moscú
1994 continuación	Eslovenia	Facilitó leyes modelo, convenciones, información y asesoría. Se ha preparado un proyecto preliminar.	L. E. Muller. Lubiana
1994 continuación	Taiwán, Provincia de China	Facilitó programas de control de perros callejeros, capacitación en eutanasia; prestó asistencia en la elaboración de legislación.	Sr. Ling Shaung-Nung, Consejo de Agricultura
1994 continuación	Turquía	Elaboró programas para el control de la rabia y de perros callejeros.	Dr. M. Eker, Ministerio de Agricultura
1994 continuación	Ucrania	Facilitó leyes modelo, convenciones, información y asesoría. Se ha preparado un proyecto preliminar.	Kiev APS-SOS
1995 continuación	República Dominicana	Proporcionó arneses apropiados para su uso en un modelo de construcción. Prestará asistencia en la continuación de un programa de capacitación veterinaria.	Ayuntamiento de Santo Domingo
1995 continuación	Costa Rica	Continuó con un programa de capacitación, distribución de materiales y libros pedagógicos para un programa piloto que se está llevando a cabo en doce escuelas.	Ministerio de Educación
1995 continuación	Camerún	Ayudó al Gobierno a establecer santuarios para recibir y mantener primates (gorilas y chimpancés) confiscados del comercio de animales silvestres o raros para servir de compañía.	Sr. Joseph Mengagn, Ingeniero jefe; Sr. Lima, Subdirector; Sr. Yadji Bello, Director, Ministerio del Medio Ambiente, Yaundé

FECHA	GOBIERNO	ASISTENCIA PRESTADA	CONTACTOS PRINCIPALES
1995 continuación	República Unida de Tanzania	Evaluó el comercio internacional de especies nativas.	M.A. Ndolanga, Director de Flora y Fauna Silvestres; Julius Kibebe, CITES
1996 continuación	República Democrática del Congo	Ayudó al gobierno a establecer santuarios para recibir y mantener primates (gorilas y chimpancés) confiscados del comercio de animales silvestres o raros para servir de compañía.	Dr. Rufin Oko, Asesor en materia de Flora y Fauna Silvestres del Ministerio del Medio Ambiente, Brazzaville
1996 continuación	India	Ayudó a realizar una evaluación para impedir el comercio con osos salvajes para usarlos como espectáculo de baile.	Ministerio del Medio Ambiente, Sr. Sahib Singh, Jefe, Ministerio del Estado de Delhi
1997 continuación	Egipto	Elaboró programas de control de perros callejeros (control de la rabia). Hizo una evaluación del comercio internacional de animales silvestres nativos.	Dr. Yusuf Walli, Misterio de Agricultura, Moustafa Awad Moustafa, Viceprimer Ministro de Egipto, Subsecretario general de Zoos y Fauna Silvestre, El Cairo
1997 continuación	República Democrática del Congo	Elaboró un programa para el cuidado y el bienestar a largo plazo de grandes primates tomados ilícitamente de su estado natural para el comercio de animales raros para servir de compañía.	Sr. Benoit Kena, Secretario General, Ministerio del Medio Ambiente, Kinasha; Sr. Jean Sombe, Jefe de División; Sr. Yambele Muteba, Director del Gabinete, Kinasha

4. FEDERACIÓN MUNDIAL DE VETERANOS DE GUERRA

(Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 1952)

Introducción

La Federación Mundial de Veteranos de Guerra es una organización que agrupa a asociaciones o federaciones nacionales y organizaciones internacionales de veteranos y víctimas de guerra y a personas que han servido en las operaciones de mantenimiento de la paz de las Naciones Unidas.

Los objetivos de la Federación son: promover la paz y la seguridad internacionales mediante la aplicación de la Carta de las Naciones Unidas y la Declaración Internacional de Derechos Humanos; defender los intereses espirituales y materiales de los veteranos y las víctimas de guerra; establecer relaciones permanentes entre sus organizaciones y fomentar la cooperación y la comprensión internacionales.

Desde el 1º de enero de 1994, 11 nuevos países se han incorporado en la Federación con la admisión de asociaciones nacionales en Albania, Azerbaiyán, Belarús, Bosnia y Herzegovina, Bulgaria, Georgia, Guinea-Bissau, Letonia, Lituania, la antigua República de Macedonia y Túnez, y de 12 asociaciones (incluida una de personas que han prestado servicio en las operaciones de mantenimiento de la paz de las Naciones Unidas) de países ya representados en la Federación. Los miembros de la Federación incluyen ahora 144 asociaciones de 77 países, que representan a 27 millones de personas en todas las regiones del mundo (Africa: 23 países, América del Norte y del Sur: 3 países; Asia y el Pacífico: 15 países, Europa: 36 países).

Participación

Durante el período objeto de examen, representantes de la Federación asistieron a todos los períodos de sesiones del Comité Económico y Social, la Comisión de Derechos Humanos, la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer (declaraciones orales y escritas sobre el Proyecto de Plataforma de Acción para la Cuarta Conferencia de las Naciones Unidas sobre la Mujer, trigésimo noveno período de sesiones, 1995) y la Comisión de Desarrollo Social. La Federación estuvo presente en todos los períodos ordinarios de sesiones de la Comisión Económica y Social de Asia y el Pacífico (CESPAP) (así como en otras reuniones de la CESPAP, por ejemplo, en todos los períodos de sesiones del Comité de alivio de la pobreza a través del crecimiento económico y el desarrollo social y la Quinta Conferencia Interministerial de Asia y el Pacífico sobre el Desarrollo Social (Manila, noviembre de 1997). La Federación está representada en la Comisión Económica y Social para Asia Occidental y mantiene relaciones especiales de trabajo con la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa.

Los representantes de la Federación asistieron a las siguientes conferencias de las Naciones Unidas: la Cumbre Mundial sobre Desarrollo Social, la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer, la Conferencia sobre los Asentamientos Humanos (Hábitat II), la Conferencia para la prórroga del Tratado de no proliferación de las armas nucleares y el Comité preparatorio de la

Conferencia de las Partes encargada del Examen del Tratado de no proliferación de las armas nucleares.

Cooperación

La Federación coopera en algunas ocasiones con la Oficina Internacional del Trabajo en cuestiones de protección jurídica, económica y social de los veteranos y las víctimas de guerra y con la Organización Mundial de la Salud en sectores relativos a enfermedades mentales y discapacitados. La Federación también mantiene relaciones consultivas con la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) y la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD).

Consultas y cooperación con la Secretaría de las Naciones Unidas

Los funcionarios de la Federación fueron recibidos por el Secretario General de las Naciones Unidas. El Secretario General dirigió mensajes y nombró representantes a todas las reuniones principales de la Federación. Se mantuvieron relaciones consultivas y de trabajo con altos funcionarios de los departamentos o sectores siguientes: Departamento de Asuntos de Desarme, Departamento de Asuntos Políticos, Departamento de Operaciones de Mantenimiento de la Paz, Departamento de Asuntos Humanitarios, Departamento de Coordinación de Política y Desarrollo Sostenible, Departamento de Derechos Humanos, Adelanto de la Mujer, Sección de Relaciones con las Organizaciones no Gubernamentales del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales.

Asesoría por expertos

La Federación presentó un documento titulado "History of WVF Standing Committee on Women: A Case Study of Change in an International NGO Active in Peace Efforts and Support of Multilateral Strategies" (Historia del comité permanente de la Federación Mundial de Veteranos de Guerra: estudio monográfico del cambio en una organización no gubernamental internacional dedicada a actividades en pro de la paz y al apoyo de estrategias multilaterales) en la Reunión de expertos de la División de las Naciones Unidas para el Adelanto de la Mujer sobre "The Role of Women in Decision Making and Conflict Resolution" (la función de la mujer en la adopción de decisiones y la resolución de conflictos), celebrada en Santo Domingo del 7 al 11 de octubre de 1996.

Fortalecimiento de las Naciones Unidas

Como en el pasado, la Federación y sus asociaciones miembros hicieron un llamamiento a favor del fortalecimiento de las Naciones Unidas, en particular en los sectores de seguridad internacional, paz, desarme, mantenimiento y establecimiento de la paz, derechos humanos y desarrollo económico y social. Esto se hizo, entre otros medios, a través de resoluciones adoptadas por unanimidad en las Asambleas Generales de la Federación (1994 y 1997) y el Consejo (1995), que se distribuyeron a los Estados Miembros de las Naciones Unidas (por conducto de las asociaciones nacionales), a órganos pertinentes de las Naciones Unidas y al público en general.

La Federación contribuyó a la campaña colectiva de las Organizaciones no gubernamentales en apoyo de las Naciones Unidas, en el marco de la Conferencia de las organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas y en sus comités especiales.

Cincuentenario de las Naciones Unidas

La Federación aprovechó esta importante ocasión para avivar el interés y conseguir un mayor apoyo de sus miembros y de otros sectores a la cooperación internacional a través de mecanismos facilitados por las Naciones Unidas. A nivel de Sede, se mantuvieron relaciones con la Secretaría de las Naciones Unidas para el cincuentenario y la mayoría de las asociaciones miembros participaron en actividades nacionales, a menudo vinculadas a la conmemoración del final de la Segunda Guerra Mundial.

Se adoptaron resoluciones relativas al cincuentenario en la vigésimo primera Asamblea General celebrada en Burdeos (1994), y en la reunión del Consejo celebrada en Marrakech (1995), donde, además, se designó un día especial para la observación de la efemérides.

5. UNIÓN MUNDIAL DE LAS ORGANIZACIONES FEMENINAS CATÓLICAS

(Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1947)

La Unión Mundial de las Organizaciones Femeninas Católicas (UMOFC) tiene por objeto el adelanto de la mujer mediante la promoción de la presencia, participación y responsabilidad compartida de la mujer católica en la iglesia y la sociedad. Fundada en 1910, cuenta con 93 organizaciones miembros en 56 países, entre las que figuran cuatro organizaciones internacionales. En el período objeto de examen se han afiliado a la Unión nuevos miembros de Australia, la República Democrática del Congo, Cuba, la República Checa, Hungría, México, Pakistán, Panamá, Polonia, la República Eslovaca, Tonga, Uruguay y el País de Gales. La UMOFC está representada en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York, en las oficinas de las Naciones Unidas en Viena y Ginebra y ante otros órganos de las Naciones Unidas que reconocen a la Unión como entidad consultiva, a saber, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), la Organización para la Agricultura y la Alimentación (FAO) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT) (lista especial).

Participación en conferencias y otras reuniones

Representantes de la UMOFC han participado en cada período de sesiones del Consejo Económico y Social. Han asistido asimismo a los períodos de sesiones ordinarios de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, la Comisión de Desarrollo Social, la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible, la Comisión de Derechos Humanos, la Comisión de Población y Desarrollo, el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, el Comité ejecutivo del Programa del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados y la Junta Ejecutiva del UNICEF, así como a la Asamblea General de las Naciones Unidas, los consejos ejecutivos y las conferencias generales de la UNESCO y de la FAO y a períodos de sesiones selectos de las conferencias anuales de la OIT. Además, la UMOFC ha participado en los comités preparatorios (y comités de planificación de organizaciones no gubernamentales pertinentes) de la Conferencia Internacional de la Población y el Desarrollo (El Cairo), la Cumbre Mundial sobre Desarrollo Social (Copenhague), la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer (Beijing) y la Conferencia sobre Asentamientos Humanos (Hábitat II) (Estambul). Varios representantes de la UMOFC de diversos continentes asistieron a las conferencias de las Naciones Unidas en El Cairo, Copenhague y Beijing.

Los representantes participaron en la inauguración del Año Internacional de la Familia en Malta.

Declaraciones

Debido a que los intereses de la UMOFC se concentran principalmente en el desarrollo económico y social, las declaraciones orales y escritas se presentan conjuntamente con otras organizaciones no gubernamentales. Los sectores de interés son, entre otros: la salud de la mujer, la violencia contra la mujer, la familia, la niña, el envejecimiento, la compartición del poder y la adopción de decisiones entre el hombre y la mujer en todos los niveles, el síndrome de

inmunodeficiencia adquirida (SIDA), el medio ambiente, la falta de respeto y la insuficiencia de la promoción y protección de los derechos humanos de la mujer, la seguridad alimentaria, la pobreza extrema, los desequilibrios del reajuste estructural, el apoyo a la mujer rural y a los migrantes, la nutrición, la violencia sexual contra los niños, la prostitución de menores, la pornografía, la violación como crimen de guerra, la prohibición de las minas terrestres, la educación, las prácticas tradicionales que afectan a la mujer, la discriminación que afecta a la mujer y a su condición jurídica y social, la discriminación racial, el trabajo no remunerado de la mujer, las estrategias para el desarrollo, la ratificación y aplicación de la Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer.

Cooperación con programas, órganos y organismos especializados de las Naciones Unidas

La Unión ha mantenido un diálogo con la Organización Mundial de la Salud (OMS) y organismos de financiación privados en relación con un proyecto para erradicar el tracoma en varios países africanos, el primero de los cuales sería la República Unida de Tanzania. También ha obtenido fondos privados para la campaña "La mujer soporta la mitad del firmamento" del Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas para la Mujer (UNIFEM). Ha conseguido apoyo financiero continuo para el Programa de las Naciones Unidas sobre el Envejecimiento para la preparación del Año Internacional de las Personas de Edad.

Otras actividades pertinentes

La Unión mantiene comisiones de derechos humanos, la familia y cooperación para el desarrollo. Un comité internacional regula su representación en las Naciones Unidas y sus organismos. Los grupos de trabajo sobre la salud, la eliminación de la violencia contra la mujer y la mujer en la adopción de decisiones se concentran en la aplicación de estas tres esferas de interés transcendental para la mujer señaladas en la Plataforma de Acción de Beijing. La Unión desempeñó la Presidencia del Comité de las organizaciones no gubernamentales de las Naciones Unidas sobre cuestiones de la familia, la Secretaría del Comité de las organizaciones no gubernamentales de las Naciones Unidas sobre la vivienda y la comunidad, la Secretaría del Comité de las organizaciones no gubernamentales de las Naciones Unidas sobre el envejecimiento, la presidencia del grupo de estudio sobre la Eliminación de la Violencia contra la mujer del Comité de las organizaciones no gubernamentales relacionadas con el UNIFEM, y el grupo de estudio sobre la mujer en la adopción de decisiones del Comité de las organizaciones no gubernamentales de las Naciones Unidas sobre la condición jurídica y Social de la Mujer. La Unión participó activamente en los comités de las organizaciones no gubernamentales en varios centros de las Naciones Unidas en cuestiones de interés para las Naciones Unidas, incluidas, el envejecimiento, los derechos humanos, el uso indebido de estupefacientes y sustancias sicotrópicas, el desarrollo sostenible, la condición jurídica y social de la mujer, la mujer refugiada, la mujer y el empleo, la familia, la Alianza de organizaciones no gubernamentales sobre la prevención del delito y la justicia penal, la vivienda y la comunidad, los Abogados por la seguridad alimentaria en Africa, los Comités de las organizaciones no gubernamentales relacionadas con el UNICEF, el UNIFEM y la FAO y sus subcomités.

De 1993 a 1994 se celebraron cinco conferencias internacionales de la Unión en los Estados Unidos, Senegal, Nueva Zelandia, Panamá y París para fomentar el conocimiento de estas cuestiones y trabajar por ellas.

La Unión invitó a organizaciones miembros a seminarios celebrados en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York en los que intervinieron conferenciantes de la División del Adelanto de la Mujer, el Banco Mundial, la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, la OIT y la Office for Preventive and Diplomatic Peacemaking. Las cuestiones de más alto grado de prioridad que la Unión presentó a sus organizaciones miembros como más dignas de especial atención y acción fueron la salud de la mujer, la eliminación de la violencia contra la mujer y la mujer en la adopción de decisiones.

En octubre de 1997 tuvo lugar en Roma una reunión de todos los representantes de la Unión en las Naciones Unidas (Nueva York, Ginebra, UNESCO, FAO y OIT) y también del Consejo de Europa. Junto con el Consejo de Administración de la Unión, reflexionaron sobre sus responsabilidades al servicio de la mujer.

Después de la adopción de la Plataforma de Acción en la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer, celebrada en Beijing, la Unión realizó encuestas sobre la mujer en la adopción de decisiones, la salud de la mujer y la violencia contra la mujer. Cada una de ellas abarcaba a todos los miembros de nuestra organización y constituye un punto de referencia excelente para juzgar el progreso realizado en estos sectores.

Publicaciones

Tres o cuatro veces al año se publica un boletín en francés, inglés, alemán y español, que se envía a todos los centros de las Naciones Unidas. A través de él se difunde información sobre las Naciones Unidas a todos los miembros.

Miembros

La Unión Mundial de las Organizaciones Femeninas Católicas está integrada por 89 organizaciones nacionales y cuatro internacionales, distribuidas en las regiones siguientes:

África - 18 organizaciones, 7 millones de miembros:

Camerún (2), Ghana (2), Kenya, Liberia (funciona a través de Ghana), Madagascar, Mauricio, Nigeria, República Democrática del Congo, Senegal, Sierra Leona, Sudáfrica (2), Swazilandia, República Unida de Tanzania, Togo, Zambia.

Asia y el Pacífico - 13 organizaciones, 3 millones de miembros:

Australia (2); Corea del Sur; Hong Kong, China; Fiji; Filipinas; India; Indonesia; Japón, Nueva Zelandia; Pakistán; Papua Nueva Guinea y Tonga.

Europa - 40 organizaciones: 5 millones de miembros:

Alemania (3); Austria (2); Bélgica (3); Dinamarca; España (5); Finlandia; Francia; Grecia; Hungría; Inglaterra (4); Irlanda; Italia (2); Luxemburgo; Malta; Noruega; País de Gales; Países Bajos (6); Polonia, República Checa; República Eslovaca y Suiza (2).

América Latina y el Caribe - 11 organizaciones, 3 millones de miembros:

Argentina (5); Cuba; México (3); Panamá; Uruguay.

América del Norte - 6 organizaciones, 4 millones de miembros:

Canadá (5), Estados Unidos (1).

Organizaciones Internacionales: número estimado de miembros: 450.000.

Esto supone un total de 22,5 millones de miembros en todo el mundo.

Las dificultades planteadas por las comunicaciones y la diversa índole de nuestras organizaciones nos impiden dar cifras exactas. En algunos países una sola organización miembro es, en realidad, una coordinadora de otras organizaciones, mientras que en otros, varias organizaciones distintas son cada una de ellas miembros de la Unión. Actualmente estamos tratando de obtener cifras más exactas.

6. WORLD VISION INTERNATIONAL

(Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1985)

Declaración preliminar

World Vision International (WVI) es una organización cristiana de socorro y desarrollo que administra programas de ayuda al niño, a su familia y a su comunidad en 94 países. Los objetivos de la organización incluyen la transformación de la comunidad a través del desarrollo; el socorro de urgencia; la sensibilización de la opinión pública a través de la campañas de promoción; y la compasión, la acción y la reconciliación cristianas.

Participación en el Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

World Vision International es una entidad de carácter consultivo especial reconocida por el Consejo Económico y Social. Ha participado activamente en cuestiones de importancia vital para el Consejo Económico y Social, entre ellas las relativas al desarrollo sostenible, la población, el medio ambiente, la mujer y los derechos del niño.

Cooperación con programas y órganos y organismos especializados de las Naciones Unidas

La WORLD VISION INTERNATIONAL mantiene observadores oficiales en organismos de las Naciones Unidas en Nueva York, Ginebra y Viena. Es también miembro del Comité de las organizaciones no gubernamentales relacionadas con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y mantiene relaciones oficiales con la Organización Mundial de la Salud (OMS). La labor que desarrolla World Vision con las Naciones Unidas se lleva a cabo en varios niveles, concretamente, política pública y promoción, programas técnicos y regionales y cooperación funcional. Los siguientes son algunos ejemplos sobresalientes de la cooperación de World Vision con organismos de las Naciones Unidas durante el período de 1994 a 1997:

PNUD. Los proyectos compartidos han incluido la colaboración en un plan de generación de ingreso para 10.000 familias desplazadas internamente en Azerbaiyán; un proyecto para aplicar la Convención de lucha contra la desertificación en Senegal, que obtuvo el premio del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) en 1995; programas de capacitación sobre el desarrollo y la microempresa en Malawi; un programa de reasentamiento para excombatientes en el norte de Malí (Programme de Reinsertion des Ex-combattans dans le Nord du Mali), 1997; un programa de sensibilización, educación, prevención y atención sobre el virus de inmunodeficiencia humana y el síndrome de inmunodeficiencia adquirida (VIH/SIDA) en Myanmar, 1997. Otros proyectos compartidos incluyen la planificación de reuniones de trabajo dirigidos a equilibrar las actividades de desarrollo a nivel de distrito en Malawi y un programa de repoblación de bosques y control de catástrofes naturales en Mongolia, de 1997, que incluía la realización de encuestas locales y reuniones de trabajo de educación de la comunidad. World Vision también representó a todas las organizaciones no gubernamentales senegalesas en la Convención de lucha contra la desertificación desde la Conferencia de Río hasta la Primera

Conferencia de las Partes, celebrada en Roma en octubre de 1997, en conferencias, seminarios y experimentos técnicos en el terreno y facilitó información a la comunidad.

UNICEF. La colaboración se lleva a cabo en los niveles de operación, promoción y técnico. Desde 1994, World Vision ha colaborado, por término medio, en cinco proyectos apoyados por el UNICEF al año. La mayoría de ellos tienen que ver con programas de aprovechamiento de aguas e inmunización de niños. Entre los países participantes se cuentan Malawi, Kenya, Sudán, Swazilandia, Uganda, la República Unida de Tanzania y Senegal. Además, en Burundi, de 1995 a 1997, se llevaron a cabo programas de ayuda a niños sin acompañante y proyectos piloto de generación de ingreso. Los proyectos en asociación con el UNICEF incluyen programas que ofrecen capacitación profesional a maestros voluntarios en Honduras; programas de supervivencia infantil en Malí; reuniones de trabajo de planificación estratégica para organizaciones no gubernamentales en Myanmar; servicios de desarrollo urbano en India; ayuda a los niños de la calle en Camboya y un proyecto de sensibilización y capacitación sobre minas terrestres en el Centro Internacional para el Desarrollo del Niño del UNICEF en Florencia, Italia, dirigido por personal camboyano de World Vision, 1996. Una campaña de promoción realizada en colaboración con UNICEF, en Uganda, sobre los niños soldados, dio por resultado la publicación de Shattered Innocence, en 1997. El personal de World Vision de Canadá presentó una reunión de trabajo sobre la niña en la Conferencia sobre la Mujer de Beijing. Intervinieron en calidad de expertos representantes de Somalia, China, Filipinas y Bangladesh, y un ejecutivo de World Vision de Canadá actuó de moderador.

OMS. World Vision International es una entidad de carácter consultivo reconocido por la OMS desde 1989. Las actividades cooperativas realizadas desde 1994 incluyen la iniciativa de la escuela como centro de promoción de la salud en Mongolia, la colaboración en proyectos de salud en Jakarta, y la promoción anual del Día Mundial de la Salud mediante programas de información pública.

UNIFEM. La colaboración se ha extendido, entre otras actividades, a programas sobre cuestiones de género en Senegal.

ACNUR. World Vision ha colaborado como socio financiero en emergencias y en la aplicación de programas. Entre los principales programas realizados se pueden citar los de refugiados Kyarugusu y Kigoma de la República Unida de Tanzania, presupuestado en más de 1 millón de dólares, 1997 y 1998, Zaire, en 312.000 dólares, y Bosnia, en 549.000 dólares. Otras importantes actividades con refugiados han incluido programas en Angola, Armenia, Azerbaiyán, Camboya, Malawi, Malí (integrado con un programa de desarrollo sostenible), Mauritania y Uganda.

(PMA). Además de mantener su carácter consultivo oficial, la colaboración se ha extendido a tres sectores: evaluación, obtención de recursos y aplicación. En octubre de 1997 se concluyó en la República Unida de Tanzania una evaluación de la seguridad alimentaria en una situación en la que, desde 1995 hasta la fecha, se han invertido más de 1,8 millones de dólares en alimentos y efectivo. Los proyectos actuales de distribución de alimentos en Azerbaiyán ascienden a 3,5 millones de dólares. Al programa de socorro a Sierra Leona se destinaron 200.000 dólares en fondos de World Vision

International a los que se añadieron 135.089 dólares de contrapartida en efectivo del PMA y 3,4 millones de dólares en contribuciones en especie en 1996, más 230.673 dólares en efectivo y 1,7 millones de dólares en contribuciones en especie en 1997. Otros proyectos incluían Camboya, la República Democrática del Congo, Honduras, (con el que se benefició a 5.800 familias en un programa de alimentos a cambio de trabajo), Kenya, la República Democrática Popular Lao (donde se distribuyeron 4.000 toneladas de arroz en 1997), Liberia (con un presupuesto de 250.000 dólares), Malawi, Somalia y Swazilandia.

Oficina de las Naciones Unidas para la Coordinación de la Asistencia Humanitaria al Afganistán (UNOCHA). La colaboración tuvo lugar principalmente en Georgia y puso de relieve la labor realizada en el polvorín en que se ha convertido la región de Abjazia. Los representantes oficiales de World Vision International en las Naciones Unidas asisten regularmente a las reuniones mensuales de OCHA/INTERACTION para las organizaciones no gubernamentales en las Naciones Unidas.

Otras actividades pertinentes

World Vision fue acreditada y participó en la Conferencia Mundial de Derechos Humanos, la Cumbre Mundial sobre Desarrollo Social, la Conferencia Internacional de la Población y el Desarrollo y la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer (celebrada en Beijing). En 1997, la oficina del Reino Unido de World Vision recibió una mención honorífica de la International Public Relations Association y el Departamento de Información Pública de las Naciones Unidas por su labor de sensibilización pública sobre el hambre en el mundo. World Vision apoya las actividades relacionadas con las Naciones Unidas mediante la educación y la sensibilización de la opinión pública a través de sus diversas revistas, boletines, publicaciones y acontecimientos especiales (como las 24 horas de hambre) y material de información facilitado por donantes.
